

# 学年通信 優 厳 実 行



～他人を思いやる優しさを，自分を律する厳しさを～

## 1. 部活再開

6月16日より部活が再開されました。しばらくの間は個人練習や2・3人での少人数での限定的な練習でしたが，6月27日から通常の練習となりました。生徒の体調を見ながら，頑張らせたいと思います。



## 2. 実力試験 (6 / 22)

昨年度末に行われる予定であった実力試験を行いました。休み時間や家庭学習において，実力試験に向けて積極的に学習する生徒の様子が見られました。「理科の地震の分野のプリントをください」と自らプリントをもらいに来る生徒もいました。

今後，入試に向けて実力試験も定期的に行っていきます。学習は同じことをしても「自分から取り組む」ということをするだけで学習効果が飛躍的に上がります。「～の問題が欲しい！」などありましたら先生たちに声をかけてください。



<試験中(上)，休み時間(下)の様子>

## 3. 梅雨に入り雨の日が多くなっています

梅雨になり，雨の日が多くなっています。しかし，その中でも自転車で登校している生徒も多くみられます。自宅待機により，筋力が落ちてしまい，部活再開で筋肉痛による悲鳴が聞こえています。体力・筋力を元に戻すには毎日の習慣で戻すのが最適です。多少の雨であれば，自転車で登校をお声掛けください。



<6/22(月)グラウンド・駐輪所の様子>

### <7月の予定>

- 7月 3日 (金) 学年懇談  
部活動顔合わせ
- 7月16日 (木) 委員会活動
- 7月27日 (月) 後期生徒会役員選挙
- 7月29日 (水) 前期中間テスト